## An alle Mitglieder, Freunde und Förderer des Seniorenfördervereins Alzenau e.V.



Verein zur Unterstützung älterer Mitbürger/Innen sowie der stationären und ambulanten Seniorenpflege bzw. Wohneinrichtungen in Alzenau Mitgliederbrief Februar 2021

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde und Förderer unseres Vereins.

derzeit durchläuft unser Gemeinwesen sicherlich die größte Krise seit dem zweiten Weltkrieg und das nun schon seit fast einem Jahr. Die Folgen der rasanten Verbreitung der Covit-19 Pandemie und ihren jetzt bekannten Mutationen, sowie die damit verbunden Maßnahmen, treffen uns alle persönlich und wirtschaftlich.

Noch wissen wir alle nicht, wie lange uns die Krise in unserem Tagesablauf und sozialen Kontakten beeinträchtigen wird.

Zu allererst möchte ich Ihnen, auch im Namen der gesamten Vorstandschaft, alles Gute und Gesundheit für das Jahr 2021 wünschen.

In diesem Rundbrief informieren wir Sie über das vergangen Jahr und möchten Ihnen, soweit es möglich ist, eine kleine Vorschau für das Jahr 2021 geben. Lassen Sie uns erläutern, welche Entscheidungen wir, nach dem derzeitigen Stand, bezüglich unserer Aktivitäten getroffen haben und für dieses Jahr treffen werden. Hier der Überblick:

- Am17.Febr. 2020 fand unsere j\u00e4hrliche Mitgliederversammlung statt, mit den Berichten der Vorsitzenden und dem Rechenschaftsbericht der Schatzmeisterin. Zu dem Zeitpunkt hatten wir einen Mitgliederstand von 200 Personen.
- Unsere jährliche Osteraktion für bedürftige Senioren/innen wurde durchgeführt.
   Dabei konnten wir manchen Beschenkten ein Lächeln mit Gutscheinen für Lebensmittel, Apotheke, Fußpflege etc. auf die Gesichter zaubern.
- Der Computerkurs für Senioren/innen an der Edith-Stein-Realschule musste leider im Frühjahr sowie im Herbst, nach 10 Jahren das erste Mal ausfallen. Zu diesem Jubiläum hatten wir unsere Digitalministerin Judith Gerlach eingeladen und wir wollten mit den Schülern/innen diesen Anlass feiern.
- Der Vortrag von Chefarzt Thomas Uebel im April 2020 zum Thema "Demenz-Delir" musste ebenfalls ausfallen.

Und so ging es das ganze Jahr über weiter, alles was wir geplant hatten, konnte wegen der Pandemie nicht stattfinden. Unsere Senioren/innen betreuten wir aber trotzdem. So konnten wir auch Finanziell, die einen oder anderen Nöte lindern.

- Der Weihnachtsmarkt 2020 konnte nicht in der gewohnten Form stattfinden. Trotzdem waren wir am ersten Adventswochenende mit einem kleinen Stand auf dem Alzenauer Marktplatz vertreten. Unsere selbstgemachten Leckereien, wie Marmeladen, Öle, Essige und Liköre nahmen regen Absatz. Auch unsere handgestrickten Socken, Mützen, Schals wurden sehr gut verkauft. Unser Mitglied, Frau Silvia Stein, vom Ambiente Spiel & Spaß bot den Seniorenförderverein an, in der Adventszeit, unsere Sachen in ihrem Geschäft zu verkaufen. Im Dezember waren wir dann nahezu ausverkauft. Die einen oder anderen Firmen konnten wir daher leider nicht mehr mit unseren Köstlichkeiten, beliefern.
- Unsere alljährliche Weihnachtaktion, für unsere Senioren/innen führten wir, wie gewohnt durch. Außer unseren Geldgeschenken und Gutscheinen konnten für jede

Seniorin und jedem Senior ein kleines Geschenkpaket vom Geschäft Ambiente Spiel & Spaß und dem DM-Markt in Alzenau überreichen. Insgesamt waren es 100 weihnachtlich, liebevoll verpackte Geschenke! Unser Dank gilt Frau Stein und den Damen vom DM-Markt. Ich danke an dieser Stelle auch meinen Damen und Herren der Vorstandschaft, die diese Kuverts und Päckchen den Senioren/innen überreicht haben.

Hier möchte ich mich natürlich auch herzlich bei Ihnen, verehrte Mitglieder, Förderer und Freunde für Ihre Unterstützung bedanken, denn durch Sie ist es uns erst möglich, diese Vielfältigkeit der Hilfen zu leisten.

An alle ein herzliches "Vergelt's Gott" und vielen Dank auch im Namen der Vorstandschaft.

Zum 31.12.2020 hatten wir 243 Mitglieder.

Unser Vorstandsmitglied Maria Mosch stellte im Jahr 2020 einen Rekord in der Mitgliederwerbung auf. Sie warb fast 40 Mitglieder! Hierfür vielen Dank! Die genauere Zahlen und Rechenschaftsberichte werden in unserer Mitgliederversammlung, irgendwann 2021, dargelegt.

Ja, damit wären wir also im Jahr 2021 angelangt. Der erste Monat Januar ist vergangen und die Pandemie hält uns noch fest im Griff. Wie lange, das weiß niemand! Zwei neue Mitglieder durften wir im ersten Monat des neuen Jahres begrüßen. Ich hoffe, das wir im zweiten Quartal 2021 unsere Mitgliederversammlung mit Neuwahlen abhalten können.

Definitiv wissen wir, dass der Computerkurs im Frühjahr für Senioren/innen an der Edith-Stein-Realschule nicht stattfinden wird, so hoffen wir auf den Herbst. Auch unser Fahrsicherheit-Training für Senioren/innen ruht zurzeit und ebenso die verschiedene Vorträge, die für unsere Senior/innen interessant wären.

An dieser Stelle möchte ich mich auch herzlich für die gute Zusammenarbeit mit der Seniorenlotsin, Frau Elke Scholz bedanken. Auf dem kleinen Dienstweg konnten wir für unsere Senioren/innen viel Gutes bewirken. Das soll auch in Zukunft so geschehen.

Veranstaltungstermine für das Jahr 2021 kann ich Ihnen leider noch nicht geben. Wir müssen abwarten, wie sich das Geschehen mit Einschränkungen durch die Pandemie, bei uns weiter entwickeln wird.

Aber jede Veranstaltung kündigen wir in der Tagespresse, im Amtsblatt- und Mitteilungsblatt der Stadt Alzenau, sowie auf unserer Homepage an. Für die Pflege und Aktualisierung unserer Homepage, möchte ich mich an dieser Stelle herzlich bei Silvia Jokel bedanken. Frau Jokel bearbeitet unsere Homepage unentgeltlich und dies schon seit vielen, vielen Jahren.

Die Vorstandschaft des Seniorenfördervereins Alzenau und ganz besonders ich, wünschen Ihnen alles Gute und vor allem bleiben Sie Gesund! Wir freuen uns, Sie bald mal persönlich wiederzusehen.

Mit den besten Grüßen

Gez. Laura Schön

1. Vorsitzende

Peter Hochstein 2. Vorsitzender